

# JOURNALIST

## Personil Gabungan TNI - Polri Kawal Kebaktian dan Misa Peringatan Kenaikan Isa Al-Masih 2024 di GKI dan GPDI Sindanglaut

Panji R - [LEMAHABANG1.JOURNALIST.CO.ID](http://LEMAHABANG1.JOURNALIST.CO.ID)

May 9, 2024 - 15:40



**CIREBON** - Sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat dengan memberikan perlindungan, pengayoman dan keamanan bagi umat Kristiani yang merayakan peringatan kenaikan Isa Almasih pada perayaan kebaktian dan misa di GKI dan GPDI Sindanglaut, Polsek Lemahabang Polresta Cirebon telah mengambil

langkah-langkah pengamanan yang intensif. Upaya ini bertujuan untuk memastikan perayaan Ibadah dalam rangka Peringatan kenaikan Isa Al Masih di Gereja-gereja dan Rumah Ibadah, dapat berjalan dan terselenggara dengan aman, nyaman dan kondusif. Kamis pagi (09/05/2024).

Dalam kegiatan monitoring dan pengamanan peringatan kebaktian dan misa tersebut personil gabungan Polsek Lemahabang dan Koramil Sindanglaut melaksanakan pengamanan dan sterilisasi pada GKI dan GPDI Sindanglaut yang berada di wilayah hukum Polsek Lemahabang.

Pengamanan ini di laksanakan baik secara terbuka maupun tertutup dengan melaksanakan sterilisasi di dalam maupun pengamanan di luar sekitar lokasi Gereja dan tempat Ibadah.

Kapolsek Lemahabang Kompol Sutarja, SH., MH. mengatakan "kami memastikan semua persiapan keamanan telah dilakukan dengan baik, hal ini mencakup pemeriksaan keamanan di pintu masuk gereja, plotting atau penempatan petugas keamanan di titik-titik strategis, dan peningkatan pengawasan di sekitar area Gereja GKI dan GPDI Sindanglaut." Ucapnya

Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH., melalui menyampaikan, "Bahwa Polri khususnya Polresta Cirebon dan jajaran saat ini sedang melaksanakan monitoring dan pengamanan secara intensif dalam rangka peringatan kenaikan Isa Almasih dalam perayaan kebaktian dan misa. Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan, kenyamanan dan ketertiban selama acara ibadah berlangsung. Ucap Kapolresta Cirebon